



Mi Universidad

CUADRO SINOPTICO

Nombre del Alumno FRANCISCO AGUSTIN CANTORAL ALVAREZ

Nombre del tema PROCESO ENFERMERO

Parcial 3ER PARCIAL.

Nombre de la Materia FUNDAMENTOS DE ENFERMERIA I I

Nombre del profesor JAVIER GOMEZ GALERA

Nombre de la Licenciatura ENFERMERIA

Cuatrimestre 2DO

Pichucalco, Chiapas; 06 de marzo del 2022

PROCESO ENFERMERO

VALORACION

La valoración es una actuación sanitaria expresamente enfocada hacia el ámbito del cuidado, y en cuya definición como "proceso sanitario destinado a conocer la efectividad de los cuidados existentes en un momento determinado y su repercusión en el estado de salud" que queda reflejado una de las cuestiones básicas que la definen, como es la de su consideración como procesos sanitario independiente.

El objetivo principal de la valoración enfermera es "captar en cada momento la situación de salud que están viviendo las personas, así como su respuesta a la misma. conocer la efectividad de los cuidados de la persona, familia, grupo o comunidad, entendida como la capacidad de dar respuesta adecuada a los requisitos de cuidados.

El primer nivel consta de dos fases propias del proceso de valoración:

- 1ª Fase: Obtención de datos y elaboración de la información sanitaria.
- 2ª Fase: Evaluación de la información.

Y una tercera fase compartida con el proceso diagnóstico:

- 3ª Fase: Identificación de la respuesta humana.

EXAMEN FISICO

El examen físico es la exploración que se practica a toda persona a fin de reconocer las alteraciones o signos producidos por la enfermedad, valiéndose de los sentidos y de pequeños aparatos o instrumentos llevados consigo mismo, tales como: termómetro clínico, estetoscopio y, esfigmomanómetro entre los más utilizados.

Objetivos: recoger los datos básicos acerca de la salud del sujeto, complementar, confirmar o desechar datos, confirma e identificar diagnósticos de enfermería, evaluar resultados de la atención prestada.

ENTREVISTA

La entrevista es una herramienta de trabajo esencial para la enfermería que consiste en la comunicación entre paciente-enfermera y tiene una finalidad, como obtener información específica y necesaria para identificar el diagnostico enfermero y la planificación de los cuidados, facilitar la relación enfermera/paciente, permitir al paciente informarse y participar en la identificación de sus problemas y en el planteamiento de sus objetivos, ayudar a la enfermera a determinar que otras áreas requieren un análisis específico a lo largo de la valoración.